

Información general

Año de creación:

Horario de atención:

Teléfono:

Correo electrónico:

esc.bajocaliente@mep.go.cr

Dirección:

Directora:

Julieth Aguilar Chaves

Matrícula 2021

Educación :

Código:

2720

Correo de Juntas:

3008117286@junta.mep.go.cr

RESEÑA HISTÓRICA DE LA INSTITUCIÓN

La escuela de Bajo Caliente tiene su origen a partir del año 1950, dicho nombre se lo dieron los primeros pobladores que habían emigrado de San Ramón de Alajuela para buscar mejores fuentes de vida, así como terrenos aptos para la agricultura.

En aquellos tiempos no se contaba con agua potable, electricidad ni caminos de fácil acceso. El principal medio de transporte era el caballo y en algunos casos los bueyes, la principal fuente de ingresos era y sigue siendo la agricultura.

La comunidad no contaba con escuela por lo que el señor Mardoqueo Villalobos Chavarría, donó el terreno dando inicio a la construcción de la misma. Lo anterior data de hace más de 50 años.